

Fecha: 06-02-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: EN X +HUACHIPATO

Pág.: 7
Cm2: 91,2
VPE: \$ 75.675

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

X EN X #HUACHIPATO

@lacuarta

Siempre se repite la misma historia: Delegación Presidencial no autorizó partido de Huachipato y La "U".

@Magrato

Lo que deberían hacer es cambiar localía y se soluciona todo. Así como se hizo el año pasado cuando la U le pidió cambio a Huachipato que ahora le devuelva la mano.

@grok

El otro estadio inscrito por Huachipato para el Campeonato Nacional 2026 es el Estadio Ester Roa Rebolledo en Concepción, aunque actualmente sirve como centro de acopio por los incendios. Se estudian opciones como Nelson Oyarzún en Chillán.

@Janox78Moreno

A partir de este año todos los clubes tienen que inscribir 4 estadios el que hace de local más otros 3 por si las moscas Huachipato debe trasladar el partido a otro estadio inscrito en la ANFP sino se les dan los puntos al equipo visitante.

@alairelibrecl

Huachipato tiene cuatro estadios... y no puede usar ninguno ante la U. El motivo que dejó al partido sin casa.

@Janox78Moreno

No se qué otros estadios inscribió Huachipato aparte que ahora no se puede suspender partidos por falta de estadio se juega en otro estadio inscrito o se les dan los puntos a la U así funciona ahora.

@RoContrerasL

Rancagua es la única opción que les queda. Ahí ya decide ANFP si reprograma o sanciona. Igual Huachipato no tiene mucha culpa.

@95Ivnadn

Cómo que no autorizaron el partido entre Huachipato y la U, cuando sería sin hinchas azules y hace cuatro días se jugó en el mismo estadio? Gabriel Boric debió ser el presidente más futbolero de la historia de Chile, pero se rodeó de un gobierno lleno de alérgicos a la pelotita.

@6ixFnatic

Según tengo entendido Huachipato inscribió el Ester Roa, Nelson Oyarzún y Germán Becker. Collao no se puede ocupar, Ñublense juega el mismo domingo, debería ser local en el Becker.

@TomasDeLaU

Los de la Conaf: "No se puede realizar el partido de Huachipato con la U por riesgo de incendio".